

11月 ふれあいルーム便り

通所介護・介護予防・日常生活支援総合事業
医療法人社団芙蓉会 デイサービスふれあいルーム

2025年11月15日 No.362

芙蓉会 秋祭り

10月18日土曜日は芙蓉会の秋祭りが開催されました。ふれあいルームでは「芙蓉会施設対抗ボッチャ大会」に今年も参加しました。また、餅つきは、みんなで大きな声で掛け声をかけ、餅つきにも挑戦。お汁粉をいただきました。



「昔は家で餅つきしていたのよ」と参加をとても喜んでいました



芙蓉杯 ボッチャ大会 優勝

ふれあいルームは日頃の練習成果を発揮し
優勝！トロフィーをいただきました。

屋台・ゲームコーナー



屋台やゲームコーナーと一緒にまわり、縁日を楽しみました。とても楽しい雰囲気の中、綿菓子を作る様子を見て思い出話が盛り上がります。「あなたは何を選んだの」「あっちにもゲームがあるよ」などワイワイ。おやつを食べながら仲間と楽しい一日を過ごしました。

魚釣りゲームに挑戦し、たくさん釣れたと大喜び。

南京玉すだれ

ボランティアさんが南京玉すだれと炭坑節を披露してくれました。演者さんの楽しい歌声に合わせてリズムや合いの手を取り、手をたたきながら観覧しました。誘われて演者さんと一緒に炭坑節を踊る期会もあり、師匠のお話はとても面白く、笑ってばかりの時間となりました。



ハロウィンパーティー

10月の末にハロウィンパーティーを開催しました。

前半はおやつを入れる、かぼちゃのバケツ容器を作りました。仮装したスタッフが周ってくると「トリック・オア・トリート！！」と言って、おやつをいただきました。

後半はゲームの時間です。カードを引くと仮装内容が書いてあり、みんなで仮装しました。その姿をお互いに見て「似合ってる」「面白くてかわいい」と笑い合っていました。

ハロウィンは近年賑わってきたイベントですが、こんなことをするのも楽しいねと喜んでいただけました。



おにぎりパーティー



感染予防対策を行いながら、おにぎりランチを開催しました。

丸や三角や俵型など、お好きに握っていただきました。天ぷらが入った松花堂弁当に、自分で握ったおにぎりが入ると、いつもと違ったランチタイムに会話も弾みました。おにぎりを握って頂く事で、手を動かす運動にもなり、古き良き思い出を振り返り、楽しい時間を過ごしました。

いつまでも他者の役に立てる喜びを

医療法人社団芙蓉会

デイサービスふれあいルーム
〒194-0005 東京都町田市南町田3-43-1